

Ich werde die wiedersehen,
die ich auf Erden geliebt habe
und jene erwarten, die mich lieben.



Franz Bahrer

* 12. September 1939 † 24. September 2017

Und immer sind da Spuren Deines Lebens, Bilder, Augenblicke und Gefühle,
die uns an Dich erinnern und uns glauben lassen, dass Du bei uns bist.

Wir haben verloren, was viele Jahre unsere Freude,
Zuversicht und Geborgenheit war.

Unser lieber Franz wird am

Donnerstag, dem 5. Oktober 2017, um 12.30 Uhr

im Krematorium Wien Simmering, Simmeringer Hauptstraße 337, Raum 1
aufgebahrt und nach der feierlichen Verabschiedung,
seinem Wunsch entsprechend dem Element Feuer übergeben.

Neusiedl, im September 2017

Danke für den gemeinsamen Weg mit Dir

Eva

Ewald und Renate, Patrick und Sabrina, Manuel

Valentina

Geschwister samt Familien

Es wird gebeten, statt eines beabsichtigten Blumengrußes den dafür vorgesehenen
Betrag einem wohltätigen Zweck zuzuführen.